

REEMPLACEMENT DU PONT DE L'OLONDE DANS LE HAVRE DE PORT-BAIL-SUR-MER

UN CHANTIER POUR FAVORISER L'ÉQUILIBRE ENVIRONNEMENTAL



Le Département réalise depuis le mois de janvier des travaux sur la route départementale 650, dite « route touristique », construite dans les années 1970-1980 et parcourant le littoral ouest du département, du Coutançais jusqu'au secteur de Cherbourg-en-Cotentin. Les ouvrages d'art qui la jalonnent, ont des conséquences importantes sur l'équilibre de l'environnement local, et certains arrivent aujourd'hui en fin de vie, comme celui du Pont de l'Olonde à Port-bail-sur-Mer. Le Département a donc engagé des travaux pour remplacer l'ouvrage existant, composé de deux buses métalliques, par un pont dalle de 55 mètres de long, permettant à la faune et à la flore de retrouver leur équilibre naturel et à l'Olonde, son lit d'origine dans le havre. La mise en œuvre des travaux, plus complexe, et plus longue que prévu initialement due à une anomalie géotechnique, engendre un retard sur la fin de chantier et la réouverture de la RD 650.

AXEL FORTIN-LARIVIÈRE

Vice-président du conseil
départemental délégué aux
déplacements

vous convie au point presse de présentation des travaux de remplacement du pont de l'Olonde, lors duquel sera notamment présenté le planning de fin de chantier,

[le mardi 10 mai à 11h, rendez-vous au niveau de l'intersection entre la RD650 et la RD15 à Portbail, à l'entrée du chantier](#)